
WAS IST EIGENTLICH GUT 
AN DER SCHÖPFUNG?
EINE VERANSTALTUNG
IM RAHMEN DER THEMEN-
REIHE «FRAGWÜRDIG» 

Vortrag und Diskussion

Do 23. 1. 2020
18.30 – 20.00 Uhr 



Der biblische Bericht von der Schöpfung der 
Welt endet mit einem positiven Fazit Gottes:  
Er sah alles an, was er gemacht hatte, «und siehe, es 
war sehr gut» (1. Mose 1,31). Aber was ist eigentlich 
gut an der Schöpfung? Tiere fressen sich gegenseitig, 
Erdbeben und Überflutungen raffen Tausende von 
Menschen hinweg und Bakterien bringen schlimmste 
Krankheiten hervor. Das klingt nicht gerade nach  
einem Paradies.      
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